



# 並木中等story

令和3年9月17日号

## まわりの意見を気にし過ぎ？

“A君にはこう言われ、Bさんにはそう言われ、Cさんにはあのように言われた。私はどうしたらいいのだろう”このような悩みを持った人はいませんか。私は大学生の時に複数の人から別々の意見をもらい悩んだことがありました。悩みで難しい顔をしていた時にある先輩に言われました。「**みんなの意見を取り入れ、良いかっこしようとしているから悩んだ。おまえ自身の考えは無いの？**」というものでした。その通りでした。私はみんなに喜ばれようとして、褒めてもらおうとして、すべての人の意見を取り入れ

ようとしていたのです。

すべての人の意見を取り入れるなんて、ほぼ不可能です。別の先輩からも言われました。「**自分自身の基本的な考え方ができていなかったら、他の人に意見される度に考えがコロコロ変わり、いい加減な人間と思われるぞ。**」その通りなのです。自らの考えがしっかりしていないと、言っていることがその度に変わる人間になってしまいます。自らの考え、意見、意志をしっかり持つことは大切なのです。



## 《祝！吹奏楽部 東関東大会銀賞》

9月に実施された全国高等学校吹奏楽コンクール東関東大会で本校吹奏楽部が銀賞を受賞しました。なお、本校はコロナウィルスの感染拡大のため、ビデオで参加しておりました。おめでとうございます。